
 令和５年７⽉１４⽇ 
 柳沢中ＰＴＡだより  No.１ 
 令和５年度活動⽅針     「⼩さな声かけが⼤きな笑顔になる︕ 
     たくさんの笑顔を集めて、次のステージへ Let’s go〜︕︕」 

 柳沢中学校ＰＴＡ 

 第１回運営委員会報告 

  ６⽉２２⽇（⽊）午後３時３０分から視聴覚室で開催されました第１回運営委員会につい 
 て、次の通り報告させていただきます。 

 １．会⻑挨拶 
  皆様 お忙しい中出席していただきありがとうございます。 
  先⽇の運動会はあの⽇だけ⾬が降ることなく開催できたことにホッとしました。また⼦ど 
 も達のたくさんの笑顔と歓喜する様⼦に保護者も⼀緒になって運動会を楽しんだのではない 
 でしょうか。⼦ども達は「⾃分達の運動会は⾃分たちで︕」という様⼦が、前⽇の姿からも 
 ⾒られて、それらを⾒守っていた先⽣⽅にも感謝だなと思いました。当⽇は１時間遅れての 
 開催となった為、運動会担当の保護者の⽅も担当時間がわからなくなっていた様⼦もありま 
 したが、役員のいる受付まで来て、確認をしていただく⽅も多く、協⼒する気持ちの強さに 
 有難いなと感じました。また、係以外の⽅からも「お⼿伝いは⾜りてる︖」と声をかけても 
 らえ、助けてもらったり、今回もおやじサポーターが快くお⼿伝いを引き受けていただけた 
 ので、役員の私達も我が⼦の出場競技をしっかりと応援することが出来ました。改めまして 
 皆さまのご協⼒をありがとうございました。 
  「協⼒」という⾔葉で、もう⼀つ報告したいことがあります。５⽉にありましたPTA会費 
 集⾦は、学年委員さんの活動の⼀つですが、４⽉・５⽉は⾏事が多く、委員さんご⾃⾝のお 
 仕事の調整も⼤変だったようです。そこで、クラスの保護者に協⼒を求めたところ、こちら 
 も快く⼿をあげてくれる⽅もいました。「協⼒は『今、こういう問題を抱えています。』と 
 いう共有から⽣まれ、その共有が『安⼼と信頼』を⽣みます」と本で読みました︕︕ 
  役員や委員になっても無理することなく協⼒を求めるのもありなんだな…というPTAであ 
 りたいと思いましたし、先⽣⽅も保護者に協⼒してほしい事など共有し、⼦ども達の安⼼と 
 安全、信頼を保護者と⼀緒に強めていけたら良いなと思いました。 

 ２．校⻑先⽣挨拶 
  ⽇頃より、本校の教育活動にご理解を賜り、多⼤なるご⽀援をいただき、感謝申し上げま 
 す。本当にありがとうございます。 
  また、本⽇は、ＰＴＡ役員の皆様におかれまして、お忙しい中お集まりいただき、ありが 
 とうございます。 
  さて、この３週間は、天気予報ばかりを確認する⽇々で、５⽉２０⽇に台⾵２号が発⽣し 
 たときには、嫌な予感がしだし、この時期に台⾵が発⽣してしまったことも不思議でしたが 
 修学旅⾏、運動会を無事に終わることができほっとしています。 
  ３泊４⽇となった修学旅⾏や第５２回運動会については、学校だより「朱雀の翼」をお読 
 みいただきたく思います。 
  修学旅⾏の際には、⽣徒たちが落ち着いて、明るく元気に⾏動してくれたことが教員チー 
 ムの原動⼒となったと感じ、１⼈１役を担い、⽣徒全員でつくる運動会をとして、⼤成功に 
 導いたもの柳沢中⽣のパワーであったと感じております。今回の経験で味わった達成感、充 
 実感を今後の⽣活につなげていけるのではないかと期待しています。 
  今後の柳沢中⽣のために教職員⼀同、頑張ってまいりますので、よろしくお願いいたしま 
 す。 
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 ３．⾏事等の報告（学校より） 
 （教務主任） 
  私からは１年⽣の様⼦と今後の学校の⾏事についてお伝えいたします。 
  まず１年⽣の様⼦ですが、本⽇で⼊学して７７⽇⽬を迎えることになりました。だいぶ中 
 学校の⽣活にも慣れ、様々な⾏事を通して中学⽣らしく成⻑しているように思います。５⽉ 
 ２⽇に⾏った市内巡りでは、班ごとに⻄東京市内を巡りました。ただ地図をもって歩く形式 
 ではなく、各チェックポイントで謎解きが配られ、その謎解きを解くことで、次の⽬的地が 
 分かるというレクの要素を取り⼊れながら⾏いました。難易度の⾼い問題ではみんなで頭を 
 悩ませ、正解だったときには「やったー」と喜ぶ姿が印象的でした。午前中いっぱい市内を 
 巡り、学校に帰ってきたときにはさすがに疲労の⾊を⾒えていました。しかし、その後の感 
 想を読むと、多くの⽣徒が「楽しかった」と前向きな⾔葉が多く、新たな仲間との仲を深め 
 る意味では有意義な時間になったように思います。 
  次は、先⽇⾏われた運動会についてです。１年⽣の学年種⽬「⼤⽟流し」では、はじめは 
 なかなかうまくいきませんでしたが、練習や話し合いを重ねてきたことで、どのクラスが 
 勝ってもおかしくないくらい上⼿に⼤⽟を送ることができるようになりました。本番では⼿ 
 に汗にぎるレースとなり、⾒ごたえある種⽬になったのではないかと思います。今回、１年 
 ⽣にとっては初めて柳沢中の運動会を経験しました。⽣徒はどんなことを思ったのか、作⽂ 
 の⼀部を紹介します。「中学校の運動会で初めに驚いたことがしっかりとした係があること 
 でした。⼩学校でも５，６年⽣になると運動会の係はありましたが、似たような内容でも⼩ 
 学校よりも⽣徒主導でした。だから本当に⽣徒たちで運動会を作るんだと驚きました。テン 
 ト張りや保護者席の配置なども初めてでしたし、倉庫からハイプ椅⼦を運ぶのは結構疲れま 
 した。テントも解体だけでしたが運動会の終わりには結構きつくて、⼩学校の頃の先⽣に本 
 当に感謝したくなりました。」「私は今回初めて柳沢中で運動会を体験して感じたことがあ 
 ります。それは、⼩学校の頃よりも明らかにグレードアップしたことです。係の仕事はほと 
 んど⽣徒に割り当てられ、準備はもちろん、⽚付けまでもが運動会の最終⽬標のように感じ 
 ました。」⼩学校の運動会との違い、⾃分たちで作り上げることの⼤変さ、今までやっても 
 らったことへの感謝など多くの学びがあったようです。中学校では⽇々の⽣活から⾏事に⾄ 
 るまで、みんなで作り上げる楽しさを味わいます。今後さらに、中学校⽣活で多くを学びた 
 くましく成⻑していってほしいと考えています。 
  次に今後の学校の⾏事についてです。現在、⽣徒は来週に⾏われる期末考査に向けて取り 
 組んでいるところです。中間考査の反省を⽣かし、少しでも成果が出ることを願っておりま 
 す。ご家庭でもご⽀援のほどよろしくお願いします。７⽉１５⽇（⼟）には、今年度初とな 
 る学校公開があります。１年⽣では、安全教育推進校としての取組である、防災についての 
 学習をします。２年⽣では働く⼈の話を聞く会が⾏われます。３年⽣は１時間⽬から４時間 
 ⽬まで通常の授業となります。ぜひ参観していただき、⽇頃⾒られないお⼦様の様⼦をご覧 
 いただけたらと思います。 

 （特別⽀援コーディネーター第⼆学年主任） 
  新年度がスタートして、もうすぐ3か⽉が経とうとしています。 ⼤きな⾏事、運動会や３ 
 年⽣の修学旅⾏を実施でき、普段の学校⽣活、教科以外の学習から多くのことを学ぶ機会と 
 なり、⼦供たちの⼼の成⻑にも良い影響、効果があったと思います。保護者アンケートを読 
 ませていただくと、やはり全学年⼀⻫に開催できたことはすごいことなんだなと改めて感じ 
 ております。 
  さて、学校⽣活ですが、新しい学年に進級し、良い意味では学級の中での⾃分の役割、学 
 習への課題が⾒えてきて、中学校⽣活を送りやすくなってきたように感じます。⼀⽅、良く 
 ない形での慣れでは、この程度でいいかなと⾃分に⽢くなったり、周りへちょっかいを出し 
 トラブルに発展したりなどということがありました。また、地域の⽅から電話が⼊り、ご迷 
 惑をかけ、指導をしたこともありました。柳中⽣として、中学⽣として、⾃分の⾏動が他⼈ 
 を傷つけたり、周りに迷惑がかかることにもなる、よく考えて⽣活するようにと指導してい 
 ます。改めて、学校だけではなく、地域の⽅にも⾒守っていただき、⽣徒に話をする機会を 
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 与えてもらえたことはありがたかったです。今後とも学校、 保護者、地域の⽅々と協⼒し 
 て、⽣徒の成⻑を⾒守っていきたいと思っております。 

 （⽣活指導主任） 
  ３年⽣はとにかく怒涛の１学期という感じで次々に何かしら⾏事がやってくる感じです。 
 ⼦供たちもよくついてきているな、よく頑張っているなと感じます。中間考査が終わったぐ 
 らいから修学旅⾏があり、１週間後には運動会があり運動会の２週間後には期末テスト、す 
 ると１学期の成績がほぼ決まってしまい、⼊試に向けての１学期２学期という⼀番⼤事にな 
 るところの半分が気が付いたら終わっているというところで、体調を崩す⽣徒もいますが、 
 みんな頑張ろうという気持ちが伝わってきている１学期です。 
  まず、中間考査ですが２年のころに⽐べると勉強を頑張る⼦が増えています。もともと２ 
 年⽣までしっかりやっていた⼦もいれば、進路に向けて気合いが新しく⼊った⼦も増えてき 
 て、採点後の結果をみて、伸びている⼦が結構出てきているというところで忙しい中でも勉 
 強して頑張っていると感じました。 
  続いて、修学旅⾏です。私は修学旅⾏の担当だったので、旅⾏会社の⽅とも打ち合わせを 
 しながら、当⽇⾏ってきたんですが、まさか１泊増えると思っていなかったので⼦供たちの 
 反応も様々で、「もう疲れたから１⽇延びたというときはきつかったです。」という作⽂や 
 感想を書いている⼦もいれば、「めちゃくちゃうれしかったです。」という、もう１⽇みん 
 なと⼀緒にいられると前向きな感想を述べている⼦たちの両⽅いました。そして、修学旅⾏ 
 の作⽂や、実⾏委員から振り返りのアンケートをとった感想の中に感謝の気持ちを書いてい 
 る⼦たちが⾮常に多く、⾃分たちが楽しかったというだけではなく、背景にある関わってく 
 れた⼤⼈や、宿の⽅々にまで視点が広がっているのは⼊学したときに⽐べて成⻑しているな 
 と感じています。 
  その修学旅⾏が１⽇延びて、翌週の運動会です。修学旅⾏後から運動会までの間は体調を 
 崩す⼦が多く、体調不良で早退したり、⽋席する⼦がいました。登校して活動している⼦た 
 ちも、普段より体が重たそうだなと感じることが多かったのですが、運動会の予⾏、本番も 
 ３年間で最後の運動会ですから勝ちたいも当然ありますし、「最⾼学年としてちゃんとやり 
 たい。」と作⽂で書いてる⼦が多かったので、最⾼学年としての⾃覚がだいぶ出てきて学校 
 の顔として頑張ろうという気持ちがあるんだなと感じています。「団結⼒が⼤事だと思いま 
 した。」や⼤縄がしんどかったとか⾔いながらも、「みんなと最後までがんばりたいから、 
 跳びきりました。」と作⽂を書いている⼦がおおく、すごい達成感がある運動会だったと思 
 うので、タイトなスケジュールのなかでやり切ったと思います。 
  あとは期末です。数学で授業していても少し時間が空くと、ワークなどしていいことにし 
 ていて、１分のスキマ時間でも問題を１問でも解いています。それをすると授業を再開した 
 ときにスキマ時間にしていた途中の問題を続けて解きたくなるんですが、それはせず授業再 
 開するとさっと切り替えができていますので、しっかりメリハリつけていろんなことができ 
 るようになったなという感想です。 
  ⼤きな⾏事は終わっていきますが３年⽣には最後、卒業式まで気を抜かず頑張っていきま 
 しょうと話しているので引き続き⾒守っていければと思います。 

 ４. 役員会活動報告・事務連絡 
 【活動報告】 
 ◆役員会 
 3/26 新旧引継ぎ 

 3 



 4/7   ⼊学式出席 
 4/14 学校運営協議会 
 4/27    PTA総会出席、PTA会費集⾦封筒印刷 
 4/29  役員会 
    PTA会費集⾦についてのお⼿紙、運営委員会のお知らせ、 
    PTA活動について、役員・委員名簿、印刷 
 5/4      サポート体制のお知らせ、サポート体制担当者⼀覧、印刷 
 5/8      運営委員会のお知らせ、PTA活動について、役員・委員名簿、 
    PTA会費集⾦についてのお⼿紙・封筒、配布 
 5/15 PTA会費集⾦・⼊⾦、サポート体制のお知らせ、サポート体制担当者⼀覧配 
    布 
 5/20 PTA保険契約 
 5/26 学校給⾷費監査 
      運動会サポートお⼿紙印刷、配布 
 6/10 運動会 
 6/11 P保連顔合わせ会 
 （会⻑） 
 書⾯通りです。 

 ５．各委員会活動報告 
 ◆  学年委員会 
 ＜1年＞ 
 4/27 PTA総会＆役員引継出席  ※役員引継については1年⽣学年委員全員出席 
 5/15 PTA会費集⾦  ※1年⽣学年委員全員出席 
 （  １年学年委員  ） 
 書⾯通りです。 

 ＜2年＞ 
 4/27 PTA総会後、委員顔合わせ、引き継ぎ  
 5/15  PTA会費集⾦・集計。副校⻑先⽣、PTA会⻑に制服リユースの⽅針、 
    ⽇程の確認 
 5⽉中旬 制服リユース案内⼿紙作成・副校⻑先⽣、PTA会⻑に確認 
 5/31 制服リユース案内⼿紙印刷 
 6/5   制服リユース案内⼿紙配布 
 （  ２年学年委員  ） 
 書⾯通りです。 

 ＜3年＞ 
 4/27   総会出席 新旧引き継ぎ 
 5/15   PTA会費集⾦•集計 
      終了後、学年活動費の⽤途を相談(保留中) 
 （３年学年委員） 
  書⾯通りです。 
   
 ◆広報委員会 
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 4/27   顔合わせ・引き継ぎ 
 5/11   ささのは46号原稿チェック依頼 
 5/13   第1回広報委員会 
        (記事の内容、発⾏⽇、担当決め) 
 5/15   教職員紹介・部活紹介アンケート印刷、配布 
 5/21   ささのは46号⼊稿 
 5/22    教職員・部活アンケート回収 
    各部活動の撮影(〜6/6) 
 5/26    教職員紹介の画像を預かる 
 5/30   ささのは46号荷受けと配布作業 
 5/31    修学旅⾏ 出発前撮影 
 6/5      修学旅⾏アンケート  
    印刷・配布 
 6/7      修学旅⾏アンケート(⽣徒⽤) 
    回収、紙⾯打ち合わせ 
 6/9   ささのは46号を旧卒対さんと⼀緒に卒業⽣へ発送 
 6/10    運動会撮影 
 6/14    修学旅⾏アンケート(先⽣⽤)回収 
 《補⾜》7/18にささのは47号を配布出来るよう、各担当ごとに紙⾯の制作と 
     印刷準備を進めております。 

 （広報委員委員⻑） 
  書⾯通りです。お忙しい中、先⽣⽅にはアンケートのご協⼒ありがとうございました。 

 ◆  選考委員会 
 6/13   選考委員会だよりNo.1(次年度役員候補者選出についてのお知らせ)配布 
 6/26   選考委員会だよりNo.2(委任状・⽴候補届出書)配布 
 7/7     委任状提出締切 
 9/16   候補者選出⽇ 
 12/3   互選会 
 ・⽴候補は随時受け付けています。クラスの選考委員まで、ご連絡ください。 
 ・候補者選出⽇の前⽇9/15までに⽴候補がない場合は、委任状をもとに抽選で 
  選出させていただきます。 
 ・⽴候補がなく、抽選で選出された場合には、クラスの選考委員から連絡をい 
  たします。 

 （選考委員委員⻑） 
  書⾯通りです。 

 ◆卒業対策委員会 
 4/27 役員選出 引き継ぎ① 
 5/6   顔合わせ 係決め 活動内容確認 打ち合わせ 引き継ぎ② 
 6/9   写真発送作業確認 引き継ぎ③（予定） 

 (卒業対策委員副委員⻑） 
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 6/9写真発送作業確認で病⽋の⽅が出たため中⽌となり、本⽇実施致しました。 
 以上です。 

 ６．PTA活動について 
 （会⻑） 
  PTA活動については以前に資料をお配りしたと思うんですけれども、もう活動が始まって 
 ますので、特にないのですが、PTA室の⽅をまだ借りてない⽅がいらっしゃれば、PTA室の 
 ⽅は鍵がありますにので、鍵番号は資料に書いてますので、鍵を開けてPTA室を使って下さ 
 い。また、資料を⾒て何か質問がありましたらご連絡下さい。 

 ７．協議事項 
 １）PTAサークル「コーラスハーモニーあい」継続の承認 

 （会⻑） 
  PTAサークル「コーラスハーモニーあい」継続の承認についてですが、今年度も「コーラ 
 スハーモニーあい」さんの継続届けをいただいております。皆さま、承認でよろしい⽅は拍 
 ⼿をお願いします。 
 （副会⻑） 
  ありがとうございました。拍⼿をもって承認致しました。本⽇  「コーラスハーモニーあ 
 い」のメンバーさんがいらっしゃってます。 
 （  コーラスハーモニーあいメンバー） 
  先⽇お便りを配らせて頂いたと思うですが、こちらの  「コーラスハーモニーあい」の代表 
 と副代表が副校⻑先⽣とお話をさせていただきまして、１０⽉の合唱コンクールに出させて 
 いただきたくご検討頂けるということなので、皆さんも是⾮ご参加頂けるといいなあと思い 
 ます。 

 ２）市への要望書について 
 【  令和4年度P保連 個別要望に対する市からの回答】 
    ①会議室のエアコン設置について 

 年々暑さが厳しくなっているので熱中症対策として。 
 窓を開けていると⾵でプリント等が⾶ばされてしまうためお願いします。 
 回答→対応を検討してまいります。 

 ②校庭のトイレ設置について 
 外の部活動や⼤会会場になった時にスパイク等を脱いで校舎の中に⼊らなくてはな 

  らないことや、運動会の保護者のトイレも中に誘導しなくてはならないためお願い 
 します。 
 回答→現状での対応をお願いします  。 

 ③教室⼊⼝の建付け修理について 
 昨年は引き⼾⾃体を修繕してほしいと出した内容ですが、まだとりかかれてないよ 

  うですので、⾦額的に難しいのであればせめて引き⼾の⼾⾞の交換だけでもお願い 
  します。 

   回答→修理を⾏いました。 
 （会⻑） 
  前年度柳沢中学校個別要望といたしまして資料にあります３つを提案したところ、市から 
 の回答は書⾯の通りです。 
  この市への要望書の提案については、全体要望と個別要望とがあります。全体要望は、市 
 内⼩学校、中学校の要望をまとめて、全体の⼩学校から３つ、全体の中学校から３つ、⼩中 
 学から３つをそれぞれの会⻑が集まるＰ保連でまとめ９つの要望書を提出します。それとは 
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 別にヤギ中個別要望として、３つ提出です。こちらは８⽉上旬には決めておく為、保護者全 
 体へアンケートを取り、集計するには時間も限られますので、役員と委員、先⽣⽅と相談し 
 改修改善箇所を決めたいと思います。委員の皆さまには、私より後⽇アナウンスＬＩＮＥを 
 しますので、回答いただけると助かります。なかなか市からの回答が「検討します」が多い 
 のですが、⼦ども達にとってここが危険だからとか、これがあれば⼦ども達が安⼼など⾔う 
 と、早い対応をしてくれるかもとの事でした︕ 

 ３）PTA⽤印刷機購⼊について 
 （会⻑） 
  前年度の役員からの引き継ぎの１つに印刷機の購⼊を令和５５年度で検討してくださ 
 いとありました。新品では１００万円します。とても⼿が出ない物なので、中古品で探 
 すのですが、中古品となるとベストな物が欲しい時にすぐに⾒つからない中、いつもお 
 世「話になっていますアライ商会さんで⾒つかりましたので、まずは⾒積もりと今ある 
 印刷機の状態も確認してもらいました。今年度、印刷機は数回使⽤し、今のところ不具 
 合は起きておりませんが平成２７年度（２０１５年）よりリースとして利⽤開始してい 
 る物です。令和元年にリースアップしています。昨年度は複数回１２⽉と４⽉に不具合 
 が起きているという報告があり、令和５年度で購⼊検討の引き継ぎとなった流れです。 
 もしもの時は、修理で対応の場合も考えてみましたが、実は部品が令和６年７⽉以降製 
 造中⽌になる品物であり、故障してからの購⼊検討は現実的ではないと考えます。委員 
 の皆さんも「この⽇に印刷する︕」と計画を⽴てて準備していただいています。印刷機 
 は安⼼して使える状態にしておきたいので、購⼊する⽅向で進めたいと考えています。 
  令和元年より「印刷機購⼊のための積み⽴て」をしています。元年から２年までは、 
 １万５千円ずつ、令和３年から今年度までは増やして３万円ずつで今年度で１２万円あ 
 ります。今回の買い替え後、積み⽴てをなくすか、減額にするか、役員でも話し合いま 
 した。 
  １つ提案なのですが、PTAでは令和３年度よりノートパソコンを使⽤しております。 
 ノートパソコンも経年劣化でいずれ買い替えの必要が出て来ます。今後は、印刷機と 
 ノートパソコンの両⽅に使⽤できるよう、積⽴は継続していく⽅向で考えています。た 
 だし、積⽴⾦額は３万を１万５千円に減額し、余剰⾦は、⼦ども達に必要な物品の購⼊ 
 や、学校の必要備品の補助など、先⽣⽅と相談しながら検討していきたいと考えていま 
 す。物品購⼊につきましては、購⼊したい物がある年に限りたいと思います。また今回 
 の印刷機購⼊後、次の買い替えまでの期間は⻑くなるのではないかなと予想していす。 
 理由は今年度より少しずつですが、印刷物を減らし、学校ホームページ上「PTAからの 
 お知らせ」枠を作ってもらいます。そこへお知らせなどもアップしていく計画だからで 
 す。これからのデジタル化が進み、今回の購⼊が最後となればと思います。 
  ⾒積もり⾦額は税込で３３万円で、引き取りや便利な封筒アタッチメントを付けても 
 らうなど、全て込みの⾦額です︕今年度までの積み⽴てが１２万円ありますので、残り 
 ２１万円を予備費より⽀払いたいと思います。 
  たくさんお伝えしましたが、今回承認していただきたいことは、 
 ・印刷機の購⼊ 
 ・積⽴項⽬にノートパソコンも⼊れる 
 ・積⽴⾦額を３万円から１万５千円に減額する 
 ・減額した分を先⽣⽅と相談しながら物品購⼊の補助として使わせていただくかもしれ 
  ない事 
 質問はございますか︖ 
 承認していただける⽅は拍⼿をお願い致します。 

 （副会⻑） 

 7 



  ありがとうございました。拍⼿をもって承認致しました。 

 （副会⻑） 
  最後になりますが、PTA活動や先⽣⽅へのご質問などありましたらよろしくお願いいたし 
 ます。 

 （会⻑） 
  なかなか⼿も上げられないと思うので、何か質問ありましたらお声かけ下さい。 
  よろしくお願い致します。 

 ４）その他 

 （会⻑） 
  本⽇、活動費をお渡ししたいと思うので、終わりましたら残って頂きたいです。 

 （副会⻑） 
  以上で第１回運営委員会を終わりにいたします。 
  皆様ありがとうございました。 

 出席者 校⻑・副校⻑・先⽣︓３名 
     役員︓７名 学年委員︓８名 広報委員︓２名 選考委員︓１名 卒対委員︓２名 

 計２５名 

  次回、第2回運営委員会は９⽉２６⽇(⽕)15:30〜です。 
     ※次の活動報告の提出締め切りは９⽉５⽇（  ⽕  ）です。 

 活動報告のある委員会は９⽉５⽇迄にメールで書記まで送って下さい。 
 （email︓  yagi.chu.pta1@gmail.com  ） 

 以 上 
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